

El Gobierno regional invierte 700 millones de euros en el PIR

La Comunidad de Madrid destina a Leganés 16,7 millones de euros con cargo al Programa de Inversión Regional

- Además sufragará 6 nuevas actuaciones por un valor de 14,6 millones de euros
- La Comunidad financia 86 de los 223 agentes de la policía municipal de Leganés, invirtiendo 2,8 millones de euros

10 de octubre de 2018.- El Gobierno de la Comunidad de Madrid destinará un total de 16,7 millones de euros al municipio de Leganés con cargo al Programa de Inversión Regional (PIR).

Así lo ha señalado el vicepresidente del Gobierno de la Comunidad de Madrid, consejero de Presidencia y portavoz del Ejecutivo regional, Pedro Rollán, durante su visita a la Plaza de la Mancha del municipio, en el que el Gobierno regional, presidido por Ángel Garrido, está realizando una serie de inversiones y mejoras superiores a los 353.000 euros.

La Plaza de la Mancha de Leganés cuenta con 1.000 metros cuadrados de superficie. En ella se van a cometer una serie de mejoras como la instalación de 840 metros cuadrados de nuevo acerado, la instalación de 8 nuevos puntos de luz dotados con tecnología led, la plantación de 135 metros cuadrados de césped y otros 25 metros cuadrados de cubierta vegetal, la plantación de 242 arbustos (como lavandas, tomillo, menta o salvia) y 40 flores de temporada y la instalación de nuevo mobiliario urbano. A ello se suma la eliminación de barreras arquitectónicas y la preservación de los accesos para vehículos de emergencias.

Las obras, que se iniciaron el pasado 12 de septiembre, tendrán una duración de 4 meses, estimando que finalicen entre enero y febrero de 2019. Esta actuación ha permitido la generación de 15 puestos de trabajo.

SEIS NUEVAS INVERSIONES EN EL MUNICIPIO

De los 16,7 millones de euros de inversión en Leganés procedentes del PIR, 2 millones se han destinado para sufragar el gasto corriente municipal, importe que ya fue satisfecho en el año 2017 por el Gobierno regional.



El resto, 14,6 millones de euros se destinarán a inversiones, donde el Ayuntamiento ha solicitado varias actuaciones.

Entre ellas se encuentran la realización de la I fase de sustitución de carpintería y persianas en centros educativos, valorada en 1,9 millones de euros; la II fase de sustitución de carpintería y persianas en centros educativos, con 4,6 millones de euros de inversión; la inversión en infraestructuras tecnológicas municipales, por valor de 1,3 millones de euros; la adquisición de camiones de carga lateral, con una inversión de 1,3 millones de euros; y, finalmente, las obras de rehabilitación y reforma de la escuela Infantil Jeromín, valoradas en 670.000 euros.

INVERSIÓN EN SEGURIDAD

Además de estas inversiones, cabe destacar que la Comunidad ha renovado recientemente el convenio para el mantenimiento y financiación del proyecto BESCAM durante los años 2018, 2019 y 2020 en 40 municipios de la región, entre los figura Leganés.

En virtud de este convenio, suscrito con el Ayuntamiento, el Gobierno regional financia 86 de los 223 agentes con los que cuenta la plantilla municipal de Leganés, invirtiendo un total de 2,8 millones de euros anuales solo en personal. Este convenio se ha renovado hasta diciembre de 2019 con posibilidad de prorrogarlo hasta el 31 de diciembre de 2020.